
 

 
 

 

 
 

 

 
 

年度のまとめの時期に入りました！  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小原小学校だより №10 

令和６年(2024 年)２月号 

いのち輝く小原っ子 

小原小学校のホームページもご覧ください！現在少しずつ更新しています！ 

２月のおもな行事 

１日(木)全校集会 給食感謝集会 

５日(月)委員会活動 ふれあいウィーク（～９日）  

６日(火)ＰＴＡ学級委員選挙開票 19:00～ 

７日(水)３校集合学習（１・２年） 

８日(木)信楽ブロック特支卒業おめでとう会 

１１日(祝)建国記念の日 

１２日(月)振替休日 

１４日(水)コハリンピック 

１５日(木)移動図書館 

     学習参観５校時 すこやか委員会 14:50～ 

１９日(月)クラブ活動（クラブ見学） 

     SCによる心理授業(６年) 

２２日(木)校内人権の日 いのちの授業（４年） 

２３日(祝)天皇誕生日 

２９日(木)今年は閏（うるう）年 

３月のおもな行事 

１日(金)学校評議員会 18:30～ 

２日(土)ＰＴＡ環境整備 

（生活環境部・総務部・夏の奉仕作業欠席者） 

４日(月)委員会活動 

５日(火)なかまのつどい  

６日(水)通学団集会 

１１日(月)クラブ活動 

１４日(木)移動図書館 

１８日(月)卒業式前日準備 

１９日(火)卒業式  

２２日(金)修了式 大掃除 

４月のおもな行事 

 ８日(月)新任式・始業式  

 ９日(火)入学式 

 ２月に入り少しずつ年度のまとめや来年度に向けての準備が始まりました。中でもコロナ感染

も５類へと移行し、卒業式や入学式に向けてご来賓の調整が進められています。甲賀市では、小

中学校のご来賓は市長や教育長（代理の方も含む）の１名と定め、下に記す皆様については学校

関係者席を準備させていただくこととなりました。それに伴い関係団体の長の方のみご案内させ

ていただき、人数を絞らせていただく運びとなりましたことどうぞご容赦いただきますようお願

い申しあげます。ご都合がつくようでしたら以下の皆様にご出席賜ることができれば幸いに存じ

ます。どうぞよろしくお願い申しあげます。 

・小原自治振興会会長    上岡嘉郎 様  ・小原学区区長連絡協議会会長 長沢哲夫 様 

・教育後援会会長      田中良則 様  ・民生委員児童委員学区代表  中西敏弘 様 

・主任児童委員       大谷 隆 様  ・更生保護女性会幹事     上西栄子 様 

・日赤奉仕団小原分団長   曽山智子 様  ・学校評議員代表     ３月１日決定 様 

・農園サポーター代表    植西良隆 様  ・ＰＴＡ会長         中井佑樹 様 

（・スクールガード会長   上岡嘉郎 様） スクールガード会長は小原自治振興会長が兼ね

てくださっていますので、１０名の皆様となります。 

<お知らせ〉現在少しずつホームページを更新しています。 

〈更〉①ＭＥＮＵ★学校だよりよりリンクページをつくりＰＤＦファイルにリンクする（済） 
〈新〉②★ホームの画面を更新する（済） 

〈予〉③★ホーム画面の下★トピックに最新行事を掲載する（予定） 
〈定〉④★お知らせ ★かがやきの木 に各学年で紹介された写真を掲載する（予定） 
   ⑤★行事予定 来年度の行事予定に更新する（予定） 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ふりかえり★親子人権学習会（1/19）ご参会者感想から 
・それぞれ得意なことをいかして生きていけること、お互いの違いを認め合って生きていけること、大切

に感じることができました。ありがとうございました。 

・すてきな声で思わず聞き入ってしまいました。声だけでも何人もの役柄を演じておられて、とても分か

りやすかったです。最後の作品「いのち」はうるうるしてしまいました。すてきな時間をありがとうござ

いました。 

・大変貴重な時間でした。さやかさんの世界に自然とすいこまれて、とても分かりやすく、聞きやすかっ

たです。参加することができ本当に良かったです。心温まる安らぐ時間でした。 

・オルガニートの演奏をしながら、語りと高音や低音を演じ分け、大変すばらしい作品に出会えたと感じ

ています。これからも頑張ってください。さやかさんの 

ことを応援しています。 

・1時間があっという間でした。一人で話されているの 

にすいこまれていくという感じで、子どもたちと一緒に 

見られてすごく良かったです。すごく才能をもった方だ 

なと思いましたし、本人の生い立ちも話されていて、自 

分のできること、興味のあることを見つけていくと、道 

が開けていくのだなと思いました。良い学習会でした。 

 

 

 

新屯初等學校から小原小学校の皆さんへ 
<６年生 オム.ジホ> 
小原小学校で一番記憶に残ったことは、日本に関する発表だった。日本の首都クイズも出して

くれて、おもしろかった。そして焼き物のタヌキを作った。陶芸が好きなのでおもしろかった。
小原の友達が時々話しかけてくれて、退屈する暇がなかった。友達がみんな親切だった。個人的
に携帯番号の交換や連絡する手段がなくて、名残り惜しかった。 
<６年生 ジャン.ナレ> 
 小原小学校に行った時、最初は児童数が少なくて戸惑った。しかし、その少ない人数の友だち
が、多い学校の友だちより、もっとよくしてくれて気分が良かった。本当に心が優しい子たちの
ようだった。私たちのために些細なことから面倒を見てくれて、私ももっと仲良くしたくなるほ
どだった。一緒にタヌキも作って、会話したらすぐ親しくなった。もう親しくなったと思う頃、
別れる時間になって本当に惜しかった。いつかはまた会えるかな？ 
<５年生 キム.ジヒィ> 
 日本について紹介の発表をしてくれて、日本についてもっとよく知ることができた。特に発表
を聞いて知った点は、京都にもタワーがあるという点だ。その次に６年生の先輩たちと一緒に粘
土でタヌキを作ったが、作りながら感じた点は、容易ではないということだ。私の前に座ってい
たミユお姉さんがずっと話しかけてくれて、本当にうれしかった。良い経験ができてよかった。 
 

新屯初等學校との交流（1/26） 

韓国の子どもたちからメッセージが届きました。いくつか紹介させていただきます。 

新１年生 入学説明会・１日入学（1/25） 
 
 
 
 

６年生 薬物乱用防止教室（1/29） 
 
 
 
 


